



Asnelles-Calvados

80th Anniversary D-Day's Gold Beach Liberty Camp 2024

Bienvenue à vous !

A l'occasion du 80ème anniversaire du Débarquement en Normandie, le «GOLD BEACH LIBERTY CAMP», initiative mémorielle d'histoire vivante va rendre un hommage fort aux derniers vétérans des troupes britanniques et alliées qui débarquèrent en Normandie le 6 juin 1944. Ils s'y battirent durement en prologue à la libération de l'Europe occupée depuis quatre ans par le régime nazi, engageant leur vie pour la Liberté.

Le « GOLD BEACH LIBERTY CAMP» (à Asnelles à 5 minutes d'Arromanches et 20 d'Omaha) vous accueillera du 4 au 9 juin 2024, à « la Grange à Dîme », ancien bâtiment du XVIè siècle, en plein centre du village d'Asnelles, inchangé depuis 1944. Un authentique environnement historique qui replongera les visiteurs 80 ans plus tôt !

A warm Welcome to you !

The object of the « GOLD BEACH LIBERTY CAMP 2024 », 4th to 9th June 2024 in Asnelles is to pay a well deserved tribute to the British and allied troops who landed in Normandy on June 6, 1944, and fought here fiercely to start the long and bloody liberation of occupied Europe.

The village of Asnelles (8 minutes east from Arromanches) welcomes you at « la Grange à Dîme », beautiful XVIth century barn and orchard close to the church. The village has been almost unchanged since 1944, a very authentic historical environment, which will help the visitors to jump into History, 80 years ago !



Coordination pour la mairie : Jean-Louis Maupoint

Mobile phone : 00 33 (0)7 72 28 86 92

Mail: jlmaupoint38@hotmail.fr



80th Anniversary D-Day's Gold Beach Liberty Camp 2024

Asnelles-Calvados



Informations de base et règlement de l'événement

A/ Objectif de l'événement offrir un hommage fort aux troupes britanniques qui débarquèrent ici le 6 juin 1944 !

Les axes mémoriels retenus sont :

- 1 / Camp de reconstitution militaire** dit d'Histoire Vivante, présentant les hommes, campements, matériels et véhicules.
Lieu : verger clos attenant à la « La Grange à Dîme »
- 2 / Exposition de maquettisme** axée sur le thème « La Seconde Guerre Mondiale » organisée par tables de 1939 à 1945.
Lieu: espace intérieur de «La Grange à Dîme».
- 3 / Marches dite « Battle Tour de Gold Beach »** : 5, 7 et 9 juin 2024 de 09h00 à 12h00, entre Ver-sur-Mer et Asnelles. Marches ouvertes au public avec accompagnants en tenue. Horaires adaptables suivant conditions météo.
- 4 / Option: possibilité de rejoindre la marche du 47th Royal Marine Commando** le 6 juin au départ de Asnelles-plage

B/ Thèmes militaires retenus

Reconstitueurs : Troupes britanniques 1944-1945, toutes armées : Army, R.A.F.(Asnelles vit l'implantation du 1^{er} terrain RAF britannique) et Royal Navy, 47th Royal Marine Commando // french S.A.S. et résistants F.F.I. // correspondants guerre et officiers de liaison USA // W.H. Pensez à accompagner vos présentations de visuels informatifs.

Maquettistes: Toutes maquettes, dioramas et figurines liés au thème principal retenu sont les bienvenus (minimum 30 % de votre expo idéalement): armée britannique (Army, RAF, Royal Navy) . Autres sujets Seconde Guerre (70% maxi). Pensez à accompagner vos réalisations de visuels ou étiquettes informatifs pour une bonne compréhension par le public.

C/ Implantation, commodités:

- L'espace « La Grange à Dîme » est situé à 500 m du front de mer, juste à coté de l'église, dans le village historique.
- L'espace permet conjointement l'exposition de maquettisme et des matériels réels fragiles (documents, uniformes, etc...)
- Toilettes et point d'eau dans l'espace « La Grange à Dîme » / Douches gratuites à disposition au camping municipal.
- Tous commerces à proximité / plage à 500 m (voir plan). Alimentation à votre charge. Parking véhicules civils proche.

D/ Camp de reconstitution: règles de vie et tenue militaire

- L'accès au camp est libre et gratuit dans la limite des places disponibles après inscription préalable avec le formulaire joint. Vous pourrez organiser votre campement et présentations de matériel, tout en respectant les autres emplacements.
- Il est demandé de respecter de manière la plus authentique possible les caractéristiques militaires de 1944 (qualité des tenues, authenticité des matériels militaires et campement (originaux ou copies de qualité), coupe de cheveux fidèles à celles de l'époque, pas de barbe excepté FFI, etc...). L'accès pourra être refusé aux personnes ne respectant pas ces critères d'authenticité historique, logique !
- Il est demandé à chacun d'avoir une tenue et un comportement digne des unités militaires historiques dont nous porterons et honorerons l'uniforme, dans et en dehors du camp. C'est notre devoir de «passeur de mémoire» !
- L'accueil du public se fera de 10h00 à 18h30. Vous pourrez effectuer devant lui toutes présentations histoire vivante (drill, roll call, inspection, cuisine de terrain, infirmerie, nettoyage des armes, close combat, etc...). Pas de tirs à blanc en dehors des démonstrations officielles svp. Assurez-vous toujours de la sécurité de vos démonstrations pour le public et les reconstitueurs.
- En dehors des heures d'ouverture, l'aspect clos du camp en facilite la sécurisation. Pour le repos de tous et du voisinage, ne pas faire de bruit intempestif de 22h00 à 07h00 le lendemain, en dehors des événements communs organisés.
- Pas de véhicule ni matériel camping civil autorisé sur le campement, au-delà de la période représentative 1939-1945.

E/ Certifications armement: certificats de neutralisation obligatoires. Pas de limite d'armement neutralisé pour les français, 3 armes maximum pour les ressortissants étrangers.

F/ Assurances véhicules historiques: obligatoire. Assurez-vous d'avoir vos papiers !

Coordination pour la mairie: Jean-Louis Maupoint

Mobile: 00 33 (0)7 72 28 86 92 Mail : jlmaupoint38@hotmail.fr



80 th Anniversary D-Day's Gold Beach Liberty Camp 2024

Asnelles-Calvados



Basic informations and rules for the event

A/ Goal of the Gold Beach Liberty Camp:

The object of the «Gold Beach Liberty Camp 2024», is to honour the British troops who landed in Normandy on June 6, 1944. **The means of our memorial tribute are :**

- 1 / Military reenactment camp and display** presenting men, campground, equipment and weapons's displays, vehicles, etc... Place: the norman stonewalled orchard close to « La Grange à Dîme », safe and secure.
- 2 / Static military model's exhibition :** dedicated 100 % to the history in scale of World War Two.
Place : in the event's room « La Grange à Dîme », just close to the military camp.
- 3 / Gold Beach battle tour:** June 5, 7 and 9th, 2024, starting at 09h00 from Ver-sur-Mer's beach. Accessible to all.
- 4 / 47th Royal Marine Commando March:** starts at 09H00 on june 6th from Asnelles-plage.

B/ The main themes are:

Reenactors : British troops 1944-1945, including Army, R.A.F.(the first RAF airfield in Normandy was installed in Asnelles) and Royal Navy, 47th Royal Marine Commando, S.A.S and french S.A.S., french F.F.I. + a small staff of american liason officers and NCO's. Feel free to bring any additionnal information panels for a better historical information.

Modellers: All models (planes, tanks, boats, and dioramas) about history of World War Two. British Army scale models are welcome (minimum 30 % of your display). Other armies (70 % max). Tables organized by years from 1939 to 1945. Please bring any additionnal informative panels/ labels, for a better historical understanding by the public.

C/ geographical informations, local conveniences:

The local exhibition room « La Grange à Dime » is settled at 500m from Gold Beach, just close to the church, in the very quiet and safe center of the village, almost unchanged since 1944. The Orchard and the room will permit a common historical presentation to the public by reenactors and modellers. If necessary, your small fragile military equipments (documents, etc...) could be displayed indoor at request.

Water closets and lavatories available in la « La Grange à Dime » / Free of charge showers available at local campground.

Many food shops, restaurants, etc... within 500 m / the main beach is also at 500 m (see map).

D/ Camp regulation and military uniforms rules:

- Your access and stay to the « Gold Beach Liberty Camp 2024 » is free in the limit of available locations, and preliminary registration. You can organize your campground and military display as you want, while respecting neighbouring reenactors's locations. Of course, it is requested that you stick to the rules of 1944 historical military authenticity and characteristics (accurate uniforms, military equipments, weapons, vehicles (originals or quality copies), haircuts , etc...).
- Opening public hours from 10.00 am till 18.30 pm. Your location is under your own supervision and responsibility.
- You are free (and encouraged) to do any military presentation that you want if accurate (drill, cooking, campground life, military instruction, close combat training, medical infirmary, etc...). Please don't shoot blank ammos, except during official combat trainings. We, reenactors, must make sure that our attitude will be safe for the public and other reenactors, and that our behaviour honours at its best the divisional or regimental badges we will wear, as a tribute to « the best generation».
- From 22.00 pm to 07.00 am next morning, we ask each of us to behave quietly, without noise, for the rest of all of us.
- Food is at your charge. If you can, try not to let civilian food visible on your emplacement after use. If you stick to 1944 packages, it's far better, but we know it's not as easy as « one, two, three ».
- No civilian cars nor equipment allowed if not dated 1939 to 1945 on the reenactors's camp. Car park available close to area.

E/ Weapons' deactivation certificates: deactivation certificates required. Foreign citizens: maximum of 3 weapons.

F/ Historical vehicles insurance policy: compulsory of course. Make sure you bring them with you when coming.

Coordinator : Jean-Louis Maupoint

Mobile phone : 00 33 (0)7 72 28 86 92 Mail: jlmaupoint38@hotmail.fr



80th Anniversary D-Day's Gold Beach Liberty Camp 2024

Asnelles-Calvados

FICHE D' INSCRIPTION / REGISTRATION FORM

Nom d'association / Name of your association:
ou / or

Nom-Prénom pour individuel /Name-surname of individual:.....

Adresse (de l'association ou du président ou individuel) / address (association's headquarter, official or individual)
.....

Code postal/ code :..... Ville / Town :.....

Pays / country:

N° tél / phone n° :Portable / mobile :.....

E-mail :.....@.....

Nature de l'inscription / type of registration



Inscription Camp Reconstitution / Reenactors' registration

Thème principal de votre présentation historique / your main historical theme planned
.....
.....

Effectif prévu / Planned strenght :.....persons

Souhait métrage m2 espace présentation-campement / Tents-display ground surface needed:.....M2

Souhait électricité / power ? Oui / yes Non /no

Nombre de véhicules prévu/ Planned number of military vehicles:

Types véhicules militaires : military vehicles types:
.....
.....

Police d'assurance si véhicules / Insurance policy if vehicles:

Armement lourd neutralisé ou matériel lourd prévu ? / Heavy weapons or equipment displayed ? :
.....



Inscription expo maquettisme / Scale Modeller's registration

Type de maquettes ou diorama ? / Type of scale models displayed ?.....

(classer idéalement suivant les années (1939 à 45) pour la mise en place sur les tables dédiées de 1939 à 1945.
.....
.....

Effectif membres prévu / number of scale modellers ? :

Souhait d'un espace travail perso ? / individual work bench needed ?

Oui / Yes

Non / No

Fiche à renvoyer par mail à / send your form by e-mail to : jl-maupoint38@hotmail.fr

ou par courrier/ or by postal mail to :

Opération Gold Beach liberty Camp 2024 / J-L MAUPOINT

Mairie, 13, rue de Southampton 14960 Asnelles - France -

Signature / Date:

Réservé organisation : N° emplacement espace Reconstitution

R / MH n°

N° Emplacement espace Maquettisme Historique



80th Anniversary D-Day's Gold Beach Liberty Camp 2024

Asnelles-Calvados



Local informations



Tourism information Asnelles: www.asnelles.fr

for Arromanches: 00-33 (0)2 31 22 36 45

Emergency medical call / SAMU: 15 - Fire brigade / Pompiers: 18 - POLICE / Gendarmerie : 17
Chemist's shop / Pharmacies :

Ver sur Mer: rue général Ailleret 02 31 22 21 47 ou Arromanches: 4, rue d'Instow, 02 31 22 37 70

Doctors / docteurs

Ver sur Mer : Docteur Giligny: 02 31 22 20 19 / Arromanche : docteur Bzaih: 06 84 04 05 61 / 02 31 21 09 95
Creully sur Seulles « pôle de santé », docteur Chassande ou docteur Louisfert: 02 31 80 10 97

Registrated nurses : Infirmières Asnelles:

Me Hottin 07 69 70 64 66 / Me Deriennic 07 83 48 80 03 – 11, rue de Southampton 14960 Asnelles

Couturières : (Pour débadger / rebadger vos insignes reconstitution sans se fatiguer - to sew or unsew your titles and badge easily) : « Chasperché » à Crépon: 06 81 63 81 10 (nous pouvons pré-enregistrer vos demandes)

Alimentation : ostréiculteurs, restaurants, magasins, boulangeries, boucherie et supermarché à Asnelles

Asnelle's map



Gold Beach Liberty Camp 2024
(près église d'Asnelles)
Au carrefour du camping de la route cotière,
- tourner à gauche en venant de Courseulles
- tournez à droite en venant d'Arromanches

Calvados's Map

